

Malharin, Sacahua

M. Malharin

Institutrice libre

Les études

Le 23 aout 1932.

Monsieur l'abbé,

"Erran bezalo" nous comptons sur vous pour nous faire connaître le Pays Basque Jeudi ²⁸, vendredi ²⁹, dimanche ³⁰ et lundi ^{1^{er}} qui viennent.

Vous êtes attendu à la session le mercredi soir. Vous mangerez à l'école libre avec les enseignantes et passerez la nuit au presbytère.

L'excursion prévue pour le vendredi ne pourra aller jusqu'à Pampelune, les formalités étant trop compliquées pour nous. Je crois que nous devons nous contenter d'arriver à Val Carlos.

On attendant le plaisir de vous voir et de vous entendre

veuillez recevoir Monsieur l'abbé,
l'expression de mes sentiments
respectueux.

Malharu

Mouquerre, le 8 janvier 1956

Mlle Mallariu.

ousieur l'abbé,

Vous souvenez - il des conclusions tirées par Monsieur Hahn à la suite de ma causerie sur l'enfant basque, l'été dernier ? Il nous conseillait de mesurer par des tests la force intellectuelle de nos enfants en basque et en français afin de pouvoir appuyer notre thèse sur une base sûre.

Comment la chose serait-elle possible ? Où faire interroger et par quels spécialistes ?

Vous voudrez bien, Monsieur l'abbé étudier la question, et nous pourrions peut-être réfléchir à ce problème en équipe, afin de sauver ce qui peut encore l'être, de l'âme de notre cher Pays basque !

Herriari buruz igortzeko envelopeak
abantxas akhabo ditit —

Correspotzakien azus eta urthe
on, Januaren esku tan.

Mallariu

ÉCOLE Ste-MARIE
MOUGUERRE
(Basses-Pyr.)

Mouguerre, le 8 janvier 1956

Monsieur l'abbé,

Vous souvenez - il des conclusions tirées par Monsieur Hahn à la suite de ma causerie sur l'enfant basque, l'an dernier ? Il nous conseillait de mesurer par des tests la force intellectuelle de nos enfants en basque et en français afin de pouvoir appuyer notre thèse sur une base sûre.

Comment la chose serait-elle possible ? Qui faire interroger et par quels spécialistes ?

Vous voudrez bien, Monsieur l'abbé étudier la question, et nous pourrions peut-être réfléchir à ce problème en équipe, afin de sauver ce qui peut encore l'être de l'âme de notre cher Pays basque !

Herriari iburu igortzeko envelopeak
abantxetx akhabo ditut

Corresporetekin agur eta urthe
on, jaunaren eskuetan.

Mallari

ÉCOLE SAINTE-MARIE

MOUGUERRE (B.-P.)

Le 25 octobre 1959.

Monsieur l'abbé,

Jeudi prochain, le 29 octobre, les maîtres de l'enseignement libre se réunissent pour leur première conférence pédagogique de l'année.

Il est entendu que ce jour-là je leur remets tous les "Ibas" qu'ils veulent bien me demander.

Il n'en faudra un minimum de 2000, si mes prévisions sont exactes - j'irai prendre au Musée basque tout ce qui est disponible. Vous seriez bien aimable, Monsieur l'abbé, de vous assurer que ce chiffre de 2000 s'y trouvera.

Par ailleurs, mes collègues me demandent le prix du disque. Est-il payant ou gratuit ? En le promettant gratis, je crains que nous ne vendions la peau de l'ours... !

Zure gomendio, jauna. Milesker itza agur.

M. Mallari